

Reprise des négociations entre le gouvernement colombien et les dissidents des FARC



La Havane, 10 juillet, (RHC)- Le gouvernement colombien et l'Etat-Major Central (EMC), l'un des groupes dissidents des anciennes Forces armées révolutionnaires de Colombie (FARC), ont annoncé cette fin de semaine qu'ils étaient parvenus à un accord pour reprendre les pourparlers de paix et mettre en place une table de dialogue.

Selon le communiqué commun, le prochain cycle de négociations portera sur un cessez-le-feu bilatéral et temporaire à l'échelle nationale.

"Les parties réitèrent leur ferme intention d'avancer vers la construction d'un accord de paix qui mette fin à la confrontation armée et qui cherche à atteindre une paix globale, stable et durable, avec une justice sociale et environnementale", indique le communiqué.

L'annonce de la création de la table de dialogue intervient un mois et demi après la suspension du cessez-le-feu entre le gouvernement et l'EMC, suite à l'assassinat d'au moins quatre mineurs indigènes.

Source : TeleSur

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/327973-reprise-des-negociations-entre-le-gouvernement-colombien-et-les-dissidents-des-farc>



Radio Habana Cuba